



Alejandro Armenta responde a Ignacio Mier de cara a 2024: 'Voy 20 estaciones adelante'

"Sin duda me veo como el candidato de Morena en 2024", señala el senador Alejandro Armenta Mier, quien aseguró que existen diversas razones por el cuál él debe ser el abanderado "yo soy senador, y fui electo, no fui designado".

En entrevista con Telediario Puebla, el senador resaltó que él lleva más de 33 años caminando en Puebla, y han sido los ciudadanos quiénes lo han invitado a participar para buscar la gubernatura del Estado, por lo que será cuando Morena publique su convocatoria que él se inscriba y participe.

Resaltó que son más de cinco perfiles en estos momentos que han alzado la mano para buscar ser candidato de Morena para la gubernatura, y que serán más cuando los tiempos vayan pasando, por lo que exhortó a estos a no llegar a las descalificaciones y mantener el respeto.

En este sentido, dijo que él no entrará en el juego de "lastimar a nadie", ya que aseguró que cuando sea el candidato de Morena llamará a todos los aspirantes que buscaron la candidatura a sumarse a su proyecto.

"Importante es mantener respeto al partido, a la población, seguir trabajando, no tenemos que lastimarnos entre nosotros siendo compañeros de partido. Cuándo encabece la candidatura en Morena yo voy a llamarlos a todos y conmigo habrá oportunidades para hacer un gran equipo a favor de la consolidación de la 4t, por lo que no es correcto denostar, descalificar a quien más adelante vas a incorporar a quien participar contigo".

Confío que Morena realizará un proceso justo en la designación de candidatos, ya que las encuestas reflejaran lo que los poblanos quieren en 2024, "la encuesta va a reflejar lo que los mexicanos en Puebla queremos para la presidencia de la República."

Finalmente, calificó de travesuras aquellos comentarios que lo han vinculado con otros partidos, e incluso que se ha reunido con Marko Cortés, dirigente nacional del PAN "son travesuras de mis compañeros, como les estorbo, como estamos bien posicionados siempre buscan andar pintandome de otros colores". "No habrá choque de trenes de cara al 2024", responde el senador de Morena, Alejandro Armenta al diputado federal, Ignacio Mier, toda vez que aseguró "va como 20 estaciones adelante."

<https://www.milenio.com/politica/alejandro-armenta-responde-ignacio-mier-proceso-electoral-2024>